

Ressort: Vermischtes

Schweizer haben die meisten Facebook-Freunde in Nachbarländern

Bern, 09.10.2012, 17:36 Uhr

GDN - Die internationalen Freunde von Schweizer Facebook-Nutzern kommen vor allem aus den Nachbarländern Deutschland, Frankreich und Österreich. Das ergab eine Studie der kalifornischen Universität Stanford.

Rund drei Millionen Schweizer sind mit einem Profil im sozialen Netzwerk angemeldet. Die Länder Serbien und Portugal stehen ebenfalls weit oben auf der Freundesliste der Eidgenossen, da von dort viele Einwanderer in die Schweiz kommen. So haben im Jahr 2010 rund 120.000 Serben in der Schweiz gelebt. Entscheidend für Facebook-Freundschaften zwischen Ländern sind häufig die selbe Muttersprache, aber auch die geografische Nähe ist ausschlaggebend.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-197/schweizer-haben-die-meisten-facebook-freunde-in-nachbarlaendern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619